## **POLITIQUE**

politique.union@sonapresse.com

## Owendo: le budget primitif 2020 de la commune adopté

CELUI-CI est évalué à la somme de 3 milliards 916 millions 352 mille 546 francs CFA.

Line R. ALOMO Libreville/Gabon



En recettes et dépenses, il s'élève à 3 milliards 916 millions 352 mille 546 francs CFA "dont 750 millions d'apport balance d'en-



Un instantané du conseil budgétaire 2020 de la commune d'Owendo.

trée, puisés dans les réserves de la commune", précise Jeanne Mbagou. Un budget prévisionnel, malgré un mauvais contexte, en hausse de 277 millions 513 mille 879 francs par rapport à

lions 838 mille

667 francs

CFA. Même si

Jeanne Mbagou

ne sait pas s'il

sera effective-

Quoi qu'il

en soit, "ledit

budget tient

compte de l'éla-

boration des

états spéciaux

ment réalisé.

Prioritairement,
l'abattoir
municipal
sera refait,
ainsi que le
plateau sportif au lieu
dit Rougier
Gabon.

de dépenses des mairies d'arrondissements qui s'élèvent resdget prévisionlauvais contexte,
77 millions 513
liards 638 milde dépenses des mairies d'arrondissements qui s'élèvent respectivement à 88 millions pour le
2e", a-t-elle indiqué. Prioritairement, l'abattoir municipal sera
refait, ainsi que le plateau sportif
au lieu dit Rougier Gabon.
Il faut tout de même rappeler

Il faut tout de même rappeler qu'en application des dispositions de l'article 163 du décret portant règlement général sur la comptabilité publique, les représentants de la commune d'Owendo se sont retrouvés à la direction générale de la Comptabilité publique et du Trésor, le 9 mars dernier, pour une séance de travail avec les tutelles administratives et financières aux fins de l'élaboration du plafond budgétaire de l'exercice 2020.

## Séminaire PDG-PCC: le rapport bientôt présenté au "distingué camarade président"

**C'EST** du moins ce qu'a laissé entendre le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bounguendza.

J.KOMBILE.MOUSSAVOU

UVERT lundi dernier, le séminaire organisé en visioconférence par le Parti démocratique gabonais (PDG) et le Parti communiste chinois (PCC) s'est achevé, hier, à la satisfaction générale de l'ensemble des participants. Côté gabonais, la satisfaction et l'enthousiasme étaient d'autant plus grands et manifestes que, durant quatre jours, les membres du secrétariat exécutif, les secrétaires nationaux, les conseillers du "distingué camarade président" auprès du secrétaire général du PDG, etc., ont pu bénéficier, au travers d'échanges pertinents et constructifs sur différentes thématiques, de l'expertise chinoise en matière de riposte contre le Covid-19.

Ce qui, de l'avis même du secré-

taire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, permettra à sa formation politique de renforcer son leadership en cette période de crise sanitaire. Tout en contribuant mieux, aux côtés des pouvoirs publics, à lutter contre cette épidémie. Du reste, a-t-il indiqué, "les recommandations et propositions contenues dans le rapport seront remises prochainement au distingué camarade président Ali Bongo Ondimba". Entendu que, a-t-il précisé, "les pistes explorées par le PDG et le PCC pourraient éventuellement être approfondies par le leader gabonais et son homologue chinois, Xi Jinping, si elles rencontrent leur assentiment".

Dans tous les cas, ce séminaire témoigne de l'excellence des relations entre le PDG et le PCC, deux formations politiques unies par des liens vieux de quarante ans.

Le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, lors d'un exposé.



## Guy-François Mounguengui trouvé mort à son domicile

DÉPUTÉ du 1er siège du 5e arrondissement de Libreville, l'homme a été journaliste à "Gabon Télévision", actuelle Gabon 1ère.

E. NDONG-ASSEKO Libreville/Gabon

A nouvelle est tombée avanthier comme un couperet: **■**Guy-François Mounguengui-Koumba, journaliste émérite de Télévision et actuel député (PDG) du 1er siège du 5e arrondissement de Libreville est décédé. Mercredi, à son domicile de derrière l'USS (Université des Sciences de la Santé) d'Owendo, son corps inerte aurait été trouvé pendu à sa salle de bain, selon les premières informations. L'onde de choc a foudroyé l'ensemble de la corporation, y compris ses collègues de l'Assemblée nationale. Qu'est-ce qui a conduit à cette issue fatale? En attendant que les fins limiers de la

police et de la gendarmerie trouvent la réponse exacte à cette interrogation, l'hébétude et l'émotion se sont emparées des uns et des autres.

Guy-François Mounguengui-Koumba a été des années durant l'un des brillants journalistes de la RTG (Radio Télévision Gabonaise), devenue Gabon 1ère depuis sa réforme.

L'onde de choc a foudroyé l'ensemble de la corporation, y compris ses collègues de l'Assemblée nationale. Avec professionnalisme, il a été le présentateur aux heures de grande écoute des principales éditions de cette chaîne. Sans doute c'est ce qui lui vaudra la confiance de nombre de per-

sonnalités. Il aura ainsi, avant d'entrer à l'Assemblée nationale, exercé plusieurs fonctions dont celle de conseiller en communication. Ce qu'il fera d'ailleurs auprès de Jean-François Ntoutoume-Emane, alors membre du gouvernement puis Premier ministre. Tout comme lorsque ce dernier dirigera l'Hôtel de Ville de Libreville. Par la suite, "Paco" (comme le surnommaient ses intimes), décide de "goûter" à la politique en postulant pour les législatives au 1er siège du 5e arrondissement de Libreville, qu'il remporte une première fois en 2011, avant de rebeloter en 2018. Guy-François Mounguegui-Koumba était membre du bureau de l'Assemblée nationale où il occupait le poste



Député et ancien journaliste, Guy-François Mounguengui a été trouvé mort à son domicile avant-hier.